

Forums pour les joueurs

Tout va mal

Par ambz Posté le 30/12/2025 à 18h13

Bonjour,

Je suis résident malgache mais mon pays ne dispose pas de forum d'aide très actif.

Je voudrais malgré tout vous partager une expérience désastreuse face aux jeux.

Je joue, je gagne assez souvent mais je perds toujours après, en voulant augmenter mes gains. Je rejoue ensuite en voulant rattraper les pertes, et je perds encore plus.

Ce mois, j'ai perdu tout mon salaire en voulant gagner de l'argent pour offrir une belle fête à ma famille, sachant que j'ai 2 enfants et une femme qui est sur le point de me quitter. Maintenant, je n'ai plus rien, aucune possibilité d'offrir quoi que ce soit à la fête et je ne sais même pas comment est-ce que je pourrais survivre avec ma famille tout le mois de Janvier.

Le stress, l'anxiété, peur de détruire ma famille, il m'est vraiment très difficile de porter tout ce poids, je suis désespéré.

Je vous souhaite tous de passer de très bonnes fêtes et surtout de surpasser tous vos problèmes.